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La red GCN esparce el ministerio de Manmin

en la Reunión de Medios Cristianos de 2018
realizada en Jerusalén, Israel

Enlace Colombia está transmitiendo los sermones 
del Dr. Jaerock Lee’s tres veces a la semana. Sus 
sermones tienen un gran impacto en muchas personas 
colombianas y las inspiran. Muchas personas de 
toda la nación nos han enviado sus testimonios de la 
gracia que recibieron a través de sus sermones.

Los sermones del Dr. Lee están arraigados 
profundamente en la Palabra de Dios. Los mensajes 
son profundos espiritualmente y muy informativos, 
así que tocan lo íntimo de los corazones de la 
gente y fortalecen su fe. No sólo son útiles para 
el crecimiento espiritual de las personas en lo 
individual en Colombia sino que también influencian 
a toda la nación colombiana. Estoy muy orgulloso de 
unirme al ministerio de Manmin a través de Enlace 
Colombia.

En particular, los libros del Dr. Lee son realmente 
inspiradores. Su libro El Mensaje de la Cruz nos da 
la respuesta clara a la pregunta de por qué Jesús es 
nuestro único Salvador. De hecho, esta es la base y 
esencia de la fe cristiana.

Otro libro, La Medida de Fe nos enseña cómo 
crecer en la fe, alcanzar el nivel perfecto de la fe, 
y entrar en la Nueva Jerusalén, la morada más 

gloriosa en el cielo. El Cielo I y II nos describen 
vívidamente la felicidad que disfrutaremos en el 
cielo y nos motivan a prepararnos para entrar a una 
mejor morada en el cielo. También me encanta la 
autobiografía del Dr. Lee, Mi Vida, Mi Fe.

El libro El Infierno me hizo sentir un corazón más 
fervoroso para Dios, quien no quiere que nadie vaya 
al infierno. Me hizo pensar sobre cómo debo invertir 
mi valioso tiempo en la tierra porque me doy cuenta 
de la clara existencia del mundo espiritual después 
de la muerte a través de este libro. Vino a mí el 
fervor de ayudar al pueblo colombiano a ser libre del 
sufrimiento en el infierno.

El último libro que leí fue ¡Despierta, Israel! que 
explica la historia de Israel y los exhorta a despertar 
nuevamente. Como dije, los libros del Dr. Lee 
contienen mensajes verdaderamente profundos y 
espirituales, y le ayudan a la gente a edificar su fe 
sobre un fundamento firme.

Le doy gracias a Dios por trabajar a través de los 
mensajes de vida del Dr. Lee. Estoy seguro de que a 
través de sus mensajes, el evangelio de Jesucristo se 
extenderá a todos con mayor extensión en Colombia 
y  L a t i n o a m é r i c a . 
¡Aleluya!

Entrevista

“¡Doy gracias por el despertar de Colombia 
con la Palabra de Vida!”

Sr. Saúl Rincón, Vicepresidente de Enlace Colombia

Desde el 14 al 17 de octubre, la 
Reunión de Medios Cristianos de 2018 
fue realizada en Jerusalén, Israel con una 
asistencia de 180 personas procedentes 
de 35 países. El anciano Johny Kim, 
Director de GCN fue invitado y ahí 
difundió el ministerio de Manmin.

Durante la recepción de bienvenida 
en el primer día el primer ministro 
Benjamin Netanyahu extendió su sincero 
agradecimiento a los representantes de 
los grupos de medios de comunicación 
asistentes, por su constante amor hacia 

Israel. Muchos grupos de los principales 
medios en el mundo tales como Noticias 
AP y Reuters cubrieron el evento (fotos 
#1 y 2).

El día 15, el director Kim se reunión 
y habló con el alcalde de Jerusalén, 
Nir Barkat y muchos representantes 
de grupos de medios de todo el mundo 
en la sesión de cena especial. El día 
16, asistió al almuerzo de bienvenida 
realizado en la sala de recepción de la 
residencia del presidente Reuven Rivlin 
(foto #3). Más tarde visitó el Knesset y 

se reunió con el Sr. Yuli-Yoel Edelstein, 
vocero del Knesset. Luego, se reunió en 
la cena con muchas figuras políticas, y el 
Sr.Yehiel Hilik Bar, el vocero delegado 
del Knesset, compartiendo la gracia 
que él ha recibido del Dr. Jaerock Lee 
con ellos y les presentó el ministerio de 
Manmin.

Durante la sesión de cierre del día 17, 
el Sr. Nitzan Chen, gerente de relaciones 
públicas del evento dijo que mantendría 
una cooperación activa con GCN. 
Adicionalmente, el Sr. Ossie Mills, 

quien funge como Director Ejecutivo de 
Empowered21, invitó a los miembros 
del Comité de Artes Escénicas a su 
evento ‘Empowered21’ para el día de 
pentecostés que atraerá a cristianos de 
todo el mundo a Jerusalén en junio de 
2020.

D r.  J a e r o c k  L e e  h a  a p oy a d o 
continuamente a las iglesias israelís ya 
que él dirigió la Crusada Unida en Israel 
en 2009. Esto trajo el avivamiento de 
los judíos mesiánicos e incrementó las 
nuevas obras en Israel.
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia
Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede ver “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

2 La Sabiduría de lo Alto (4)

Dios dice a sus amados hijos “Guarden Sus mandamientos 
y hagan el bien, y yo los bendeciré”. Mientras que aquellos 
que son espiritualmente huecos no obedecen y solo buscan 
sus propios beneficios, los sabios guardan con gozo los 
mandamientos y hacen el bien porque conocen que la bendición 
dada por Dios es mucho más grande que la ganancia que 
puedan obtener a través de métodos del mundo.

Al guardar los mandamientos, hacer el bien, echar fuera la 
maldad para lograr la santificación y buscar la paz, usted puede 
llevar fruto de benignidad y conciliación. Estos dos elementos 
provienen de corazones generosos y de la libertad que usted 
puede tener en la medida que cultive su corazón en la verdad. 
Continuando con la sabiduría de la benignidad en la última 
edición, explicaré la sabiduría de la conciliación o la sabiduría 
de la disposición sumisa a doblegarse.

1. El significado espiritual de la ‘conciliación’ (o 
‘docilidad’)

Aquí, ‘ser dócil’ espiritualmente significa ‘ser sumiso con 
una disposición a doblegarse’. Cuando usted es conciliador y 
se somete con una disposición a doblegarse, puede mostrar el 
aroma de un corazón bueno y hermoso a través de palabras y 
obras. Si su corazón está lleno de bondad y verdad, las palabras 
que da serán buenas palabras y todas sus obras serán hermosas. 

Pero ser bueno no es sólo someterse suave y gentilmente 
todo el tiempo. También es ser fuerte e intrépido porque el 
corazón lleno con bondad y verdad tiene la autoridad de la 
luz para apartar las tinieblas. Así que, si tenemos docilidad en 
una disposición que se somete a doblegarse, eso es doblegarse 
ante una razón o juicio más elevado, podemos guiar a otros 
a la verdad y ayudarlos a controlar sus corazones. Por tanto, 
cuando los pastores y trabajadores que han llevado el fruto de 
conciliación dan un consejo a los miembros de la iglesia, la 
autoridad de sus palabras será diferente.

 Sin el fruto de la conciliación, aunque usted aconseje a 
alguien y parece ser que entendió, pronto tal persona puede 
venir con problemas similares deseando escuchar la respuesta 
nuevamente. Incluso si usted hace su mejor esfuerzo para 
resolver sus problemas, puede ver que no ha cambiado. Pero si 
usted está dispuesto con sumisión a doblegarse, puede aclararle 
todas las dudas y pensamientos negativos que tenga dicha 
persona. Sólo con un par de palabras usted puede entender su 
situación y cambiar la dirección de sus pensamientos para tener 
pensamientos espirituales. 

En otras palabras, la ‘conciliación’ no se trata sólo de ser 
bueno y amable, sino que es el alto nivel de bondad en el 
que podemos discernir y escoger lo que es más agradable a 
Dios por el Espíritu Santo cuando hay varias opciones que 
pertenecen a la verdad..

2. Tres características de ‘conciliación’
1) Da paz a otros discerniendo la cruz de sus problemas en 

base a la verdad.
En Lucas capítulo 12, una persona vino a Jesús y le pidió 

que le dijera a su hermano que dividiera equitativamente la 
herencia de sus padres con él. Pero Jesús le dijo en Lucas 12:15, 

“Mirad, y guardaos de toda avaricia; porque la vida del hombre 
no consiste en la abundancia de los bienes que posee”. A menos 
que esta persona eche fuera su avaricia, tendrá constantemente 
conflictos con su hermano. También, sólo cuando pueda echar 
fuera su avaricia recibirá bendiciones de Dios. Entonces, Jesús 
le dio la respuesta espiritual al enseñarle el camino verdadero 
de la bendición.

En Daniel 5, el rey Belsasar de Babilonia estaba teniendo 
una fiesta. Trajo los vasos de oro que había tomado del templo 
en la casa de Dios que estaba en Jerusalén. Él tomó de ellas y 
adoró a sus ídolos. En ese momento, los dedos de la mano de 
un hombre de pronto emergieron y se comenzó a escribir algo 
en la pared del palacio. El rey estaba tan conmocionado que 
temblaba con temor. Dijo que daría una gran recompensa a la 
persona que pudiera interpretar la escritura y lo convertiría en 
el tercero más poderoso en el reino.

Daniel, quien había sido designado por Nabucodonosor, el 
padre del rey, fue convocado. Él fue capaz de leer y explicar 
lo que significaba. El significado era que el rey Belsasar actuó 
arrogantemente delante de Dios. Debido a esto, su reino 
sería dado a los Medos y los Persas. El rey le dio grandes 
recompensas a Daniel como lo prometió. Lo vistió con púrpura 
y lo hizo el tercero en poder en el reino.

Sin embargo, incluso después de escuchar la interpretación, 
él no se abocó a solucionar el problema para nulificar el 
juicio de Dios que se avecinaba. Sólo disfrutó su fiesta. En 
esa misma noche, él perdió su reino y fue asesinado por las 
fuerzas enemigas como Dios había dicho. Dios le advirtió con 
anticipación a través de ese incidente extraordinario, y Daniel 
le explicó con maravillosa sabiduría, pero no sirvió para nada. 
Debido a que el rey no aplicó la sabiduría a sí mismo, no pudo 
obtener ningún beneficio de ella. 

Hay algunas personas que son como el rey, incluso hoy. 
Les gusta escuchar consejos pero no loa aplican a sí mismos. 
Entonces, sólo cuando usted cambia por sí mismo con acciones 
mediante la verdad y trata de ayudar a su familia y a las 
personas a su alrededor, podrá ayudarlos a cambiar por la 
buena sabiduría y guiarlos a la gracia de Dios.

2) Es discernir la voluntad de Dios calladamente y tener 
contentamiento.

Algunas personas muestran su descontento externamente 
cuando las cosas no salen como quieren o cuando están en 
situaciones difíciles. Se ponen nerviosas, cambia su color 
facial y hacen que los demás se sientan nerviosos también. 
Desahogan quejas y pueden también culpar a otros. Pero así no 
pueden resolver el problema. Este tipo de acciones sólo impide 
que experimenten las obras de Dios y también perderán el 
corazón de otros.

Sin embargo, aquellos que han cultivado la docilidad y la 
disposición de doblegarse no perderán la comodidad en sus 
corazones, incluso en situaciones difíciles (Filipenses 4:11-
13). No son sorprendidos ni se ponen tristes. Simplemente 
disciernen calladamente la voluntad de Dios. Ya que la gracia 
de Dios que han recibido es abundante en ellos y debido a que 
están seguros del amor de Dios, pueden tener paz. Y eligen el 

La sabiduría de lo alto es conciliadora

▒  Director del consejo, La Iglesia de la 

Santidad Unida de Jesucristo
▒  Presidente vitalicio, La Asociación 

Misionera de Avivamiento Cristiano 

Mundial
▒  Fundador y Director del consejo, Red 

Cristiana Global
▒  Fundador y Director del consejo, Red 

Cristiana Mundial de Médicos
▒  Fundador y Director del consejo, 

Seminario Internacional Manmin
▒  Fundador y Director del consejo, 

Seminar io  Teológico  La  Al ianza 

Santidad
▒  Doctorado de ministerio, y Doctorado 

honorífico de Divinidades
▒  Sus sermones fueron transmitidos 

p o r  e l  S i s t e m a  C r i s t i a n o  d e 

T r a n s m i s i ó n  y  l a  C o m p a ñ í a 

Transmisora del Lejano Oriente.
▒  Condujo cruzadas en la ciudad 

de Nueva York, Washington D. C., 

Baltimore, Maryland, Los Angeles, y 

en Hawaii, en los EE.UU.; Japón; La 

India; Pakistán; Filipinas; Argentina; 

Honduras; Perú; Rusia; Alemania; 

Kenia; Tanzania; Uganda; la República 

Democrática del Congo; Jerusalén en 

Israel; y Estonia.

Dr. Jaerock Lee 
Pastor Principal de la Iglesia Central Manmin

“En cambio, la sabiduría que viene de lo alto es ante todo pura, pero también pacífica, indulgente, conciliadora, compasiva, fecunda, 
imparcial y sincera. Resumiendo: los artífices de la paz siembran en paz, para obtener el fruto de una vida recta” (Santiago 3:17-18, BLPH). 
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mejor curso de acción que pueden en situaciones dadas.

Por supuesto, no significa que no estén nerviosos en lo 
absoluto. Más bien significa que en el fondo de su corazón 
no hay agitación, y están en paz porque confían en Dios. 
Cuando esa confianza es verdadera, Dios seguramente 
responderá y será glorificado (Romanos 8:28).

La fe no es sólo querer que Dios obre de la manera en 
que queremos que obre. Si en verdad creemos, tenemos 
que darnos cuenta de la voluntad de Dios al confiar en Él 
todo el tiempo. Y dentro de la voluntad de Dios tenemos 
que encontrar nuestro camino y actuar con fe. Si tenemos 
contentamiento en nuestras situaciones con docilidad y 
siguiendo la bondad, el Espíritu Santo siempre brillará en 
nuestro camino. 

Esta es la sabiduría para experimentar las obras de Dios 
quien camina con nosotros incluso en el valle de sombra de 
muerte.

3) Es el carácter de no sólo obedecer la Palabra 
de Dios sino hacer más que lo que se espera de 
nosotros.

Aquellos que son conciliadores de corazón obedecerán la 
palabra de Dios porque aman a Dios. Más aún, bajo la guía 
del Espíritu Santo, ellos pueden discernir lo mejor en toda 
situación. Cuando Dios manda una cosa, ellos hacen dos 
o tres, o incluso más que eso, mediante el entendimiento 
del corazón de Dios. Cuando Dios mira hijos como estos, 
Él estará complacido y dirá “ellos son conforme a mi 
corazón”.

Algunas veces, usted quizá tendrá que elegir entre dos 
cosas. Por supuesto, si una es verdad y la otra es falsedad, 
usted obviamente tiene que escoger la verdad. Pero si 
ambas cosas son verdad, la mayoría de las personas 
querrán escoger la que ellos desean más. Pero si tenemos 
docilidad completa, seremos capaces de escoger cosas que 
pueden glorificar más a Dios. Seremos capaces de pensar 
cuál de los caminos agradará más a Dios. Este fue el 
caso de Daniel y sus tres amigos quienes fueron tomados 
cautivos a Babilonia cuando esta invadió el Reino del Sur 
de Judá.

En Daniel 1, ellos vivían en el palacio del rey de 
Babilonia y resultó que iban a comer de la comida 
escogida por el rey. Pero esta comida posiblemente 
contenía el tipo de alimentos inmundos que prohibida la 
Ley de Dios. Daniel y sus tres amigos pidieron al jefe de 
los oficiales un favor especial. Pidieron que les diera sólo 
agua y vegetales y que verificara su condición después 
de diez días. Ellos pudieron sólo haber hecho una 
concesión y comido los alimentos pensando “Estamos 
en Babilonia y esto está fuera de nuestro control”. Pero 
ellos no hicieron concesiones y voluntariamente pidieron 
comer sólo vegetales para no comer las cosas prohibidas 
por Dios.

Así que Dios obró de una manera que su apariencia 
fue mejor y más robusta que aquellos jóvenes que 
estaban comiendo de la selección del rey. Daniel y sus 

amigos también recibieron grandes bendiciones debido 
a su corazón, que escogió lo que es correcto y de mayor 
bondad. Más tarde pudieron alcanzar altos puestos siendo 
reconocidos por el rey. 

A veces no es fácil elegir lo que es más correcto a los 
ojos de Dios. Incluso si escogemos lo que es de mayor 
bondad, podemos tener algunas dificultades en vez de 
bendiciones inmediatas. Pero incluso en esos momentos, 
debemos tener la fuerza de voluntad para aceptarlas sin 
quejarse. Podemos hacer esto sólo cuando tenemos una 
confianza fuerte en Dios. Además, tenemos que entender 
qué tipos de actitudes tuvieron Daniel y sus amigos hasta 
que fueron capaces de pedirle tal favor a jefe de oficiales. 
Ellos fueron muy buenos, fieles y amables ante el jefe 
de oficiales y ante otras personas. Habían acumulado 
suficiente medida de sus buenas obras de modo que en un 
momento crucial Dios pudo mover el corazón del jefe de 
los oficiales.

Cuando usted muestra su fe a los ojos de Dios, algunas 
veces necesita el entendimiento o la ayuda de otras 
personas. Suponga que quiere asistir a un evento de la 
iglesia pero no puede tomar un día libre del trabajo debido 
a su calendario de trabajo o porque tiene que asistir a una 
reunión familiar. Tiene que pedir un favor a otras personas 
o a sus familiares. Para hacerlo, usted tiene que acumular 
obras de bondad en su vida diaria. Usted debe trabajar 
diligentemente, ganar reconocimiento de los demás y no 
hacer daño a otros. También tiene que mover los corazones 
de sus familiares aunque no pueda asistir a la reunión 
familiar. Si usted sólo hace lo que quiere y les pide que lo 
entiendan, esto sólo es su avaricia.

3. El apóstol Pablo con abundante docilidad
1) Su deseo de no ocasionar que las almas tropezaran.
Incluso antes de que conociera al Señor, guardó la Ley 

de Dios completamente. Después de conocer al Señor, dio 
todo de sí mismo y no disfrutó incluso las cosas que pudo 
haber disfrutado por causa del evangelio. Por ejemplo, 1 
Corintios 8:13 dice: “Por lo cual, si la comida le es a mi 
hermano ocasión de caer, no comeré carne jamás, para no 
poner tropiezo a mi hermano”.

En esa época, había mucha idolatría en Corinto, y en 
muchos mercados vendían la carne que había sido ofrecida 
a los ídolos. Resulta que la gente a menudo compraba algo 
de carne que había sido ofrecida a un ídolo sin saberlo. Y se 
preguntaban si esto sería aceptable a Dios. Por supuesto, si 
el creyente sabía que había sido ofrecida a los ídolos, sería 
mejor que no la comiera. Pero si no sabía de dónde venía o 
no podía evitar comerla, incluso si comía la carne, no era 
un pecado (Romanos 14). Él solo la comía como alimento, 
no como parte de una participación en la idolatría.

Pero a aquellos que tenían una fe débil, les podría haber 
desagradado comer lo que una vez fue ofrecido a los 
ídolos. También, con sólo ver al apóstol Pablo comiendo 
esa comida, ellos podrían haber pensado que él estaba 
participando en idolatría. O podrían haber pensado 

“Ah, si una persona como Pablo puede comer lo que ha 
sido sacrificado a los ídolos, entonces yo también puedo 
comerlo”. En la fe de Pablo, no había problema si lo comía, 
pero él dijo que no comería esa clase de comida en el temor 
de que alguien que lo viera pudiera tropezar. Él dijo que 
prefería no volver a comer ningún alimento para evitar que 
algún alma tropezara.

2) El deseo de su corazón de renunciar a su derecho y 
autoridad.

El apóstol Pablo renunció a su derecho de darse sus 
gustos y de casarse como otras personas lo hacían para 
que tales cosas no se interpusieran en su predicación del 
evangelio. Él incluso renunció al derecho de ser apoyado 
por los creyentes. De hecho, a los pastores fueron se les 
proporcionaron las necesidades de los miembros la iglesia 
para consagrarse a sí mismos a la Palabra y la oración. 
Pero Pablo trabajó y cubrió sus necesidades él mismo. Por 
supuesto, había varias otras razones para esto. Pero por 
encima de todo él no quería ser carga para los hermanos 
debido a su amor por ellos.

Dios estaba complacido con Pablo y le permitió 
manifestar más obras poderosas que otros apóstoles. 
También, Dios le dio una inspiración más clara y mayor 
sabiduría de modo que pudo dar respuestas claras a 
las preguntas de los hermanos. Y con grandes obras 
poderosas, él pudo llevar innumerables almas a la salvación 
y en la dirección que Dios deseaba.

Cuando usted cumple con el corazón de la conciliación y 
sumisión con una voluntad a doblegarse, puede escoger lo 
bueno todo el tiempo. Usted escogerá lo bueno no porque 
tenga cierto propósito subyacente o porque alguien esté 
mirándolo. Es sólo porque usted quiere complacer más a 
Dios. Es decir, la bondad que llena su corazón sobreabunda 
y sale naturalmente en sus palabras y acciones. Los 
pastores y los líderes deben lograr este corazón de 
conciliación porque deben mostrarse como buenos 
ejemplos en todo y algunas veces hacer algo que ellos no 
están obligados, para glorificar a Dios.

Por tanto, cuando hacemos algo, incluso si pertenece 
a la verdad, debemos comprobar humildemente si es 
correcto a los ojos de Dios una vez más y escoger lo 
que sea más agradable a Él. Luego, podemos hacer todo 
con más sabiduría. Si podemos escoger cosas que son 
más agradables a Dios, esa es una verdadera sabiduría. 
También, podemos discernir lo que es más agradable 
a Dios en la medida que nos deshagamos de motivos 
egoístas.

Amados hermanos en Cristo: Cuando alcancen el cielo 
eterno, ustedes confesarán con lágrimas la gratitud y 
amor por Dios quien recuerda cada una de sus esperanzas 
y les brinda hermosas moradas y recompensas. Oro en 
el nombre del Señor para que reciban la sabiduría de la 
conciliación para escoger lo que agrada a Dios y entrar en 
la Nueva Jerusalén, el reino celestial más bello.

Después de escuchar el sermón del Dr. Jaerock Lee en 
TBN Rusia en 2008, mi familia se unió a los servicios de 
adoración y la Reunión de oración de Daniel de la Iglesia 
Central Manmin en línea. En 2011 enfrenté dificultades 
para obtener la tarjeta de residencia por cuatro años 
después de mudarme al Reino Unido, pero después de 
que recibí la oración del Dr. Jaerock Lee, obtuve mi 
tarjeta inmediatamente. También he asistido al Retiro de 
Verano cada año comenzando en 2013.

En 2016, incluso experimenté una obra sorprendente. 
Mi primer hijo era autista, pero los síntomas mejoraron 
en el retiro. Él golpeaba su cabeza, gritaba y explotaba 
con ira frecuentemente. No respondía a las palabras 
de mi esposo ni a las mías. Él no reconocía las cosas 

que le rodeaban. Sólo hacía sonidos parecidos a los de 
un animal y no decía nada. Pero después de recibir la 
oración del pastor principal por los enfermos en el retiro, 
él dejó de gritar y nos respondía. Cuando le decíamos 
que cerrara la puerta él lo hacía. Cuando llovía un poco, 
él decía “¡Lluvia!”. Incluso podía discernir una comida 
de otra. Después de que recibió la oración del Retiro de 
Verano de 2017, él fue capaz de ponerse por sí mismo su 
cinturón y decir las palabras ‘padre’ y ‘madre’. Él incluso 
se expresaba a sí mismo. ¡Aleluya!

Mi primer hijo mejoró mucho, y en 2018 asistí junto 
con mi segundo hijo. Nosotros estuvimos muy felices 
de haber asistido al Retiro de Verano de Manmin que 
sobreabundó con respuestas y gozo.

“¡Sobreabundan respuestas y bendiciones
en el Retiro de Verano de Manmin!”

                   Hermana Yulia Gorelova, 42 años, Reino Unido

“Un corazón puro es la llave 
para la puerta de la sabiduría. 
La sabiduría verdadera viene 

desde el corazón, no de la mente”.
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Después de que acepté a l  Señor mis ojos 
espirituales se abrieron y tuve varias experiencias 
espirituales. Pero por un periodo de diez años mi 
fe se enfrió y no encontraba el camino de la verdad 
en el desorden de iglesias y en las enseñanzas 
sesgadas.

En esa época, yo estaba angust iada en mi 
corazón debido a que mi esposo era adicto al 
alcohol. No sabía qué hacer por él y ningún pastor 
podía darme una respuesta. Yo estaba perdida. 

Pero mi buen Dios preparó una maravillosa 
gracia para mí para que yo no perdiera mi fe. Un 
día en el año 2010 me desperté temprano por la 
mañana y de repente quise encender el televisor. 
El televisor me mostró el programa del sermón del 
Dr. Jaerock Lee en Enlace TV. Inmediatamente 
pude darme cuenta de la enseñanza verdadera que 
había estado buscando y luego, durante ese año 
escuché otros 500 sermones de él.

También leí muchos de sus libros, incluyendo 
El Mensaje de la Cruz; El Cielo; El Inf ierno; 
Espíritu, Alma y Cuerpo; ¡Despierta, Israel! y 
Poder. También leí muchos textos de sermones. 
Fui bendecida a través de estos sermones para ser 
capaz de discernir entre lo bueno y lo malo y me di 
cuenta de por qué no era capaz de completar una 
renovación espiritual. Desde este punto en mi vida, 
comencé a renovarme y mis problemas familiares 
fueron resueltos. También asistí a la Reunión de 
oración de Daniel por internet y me sentí feliz.

En 2015, visité Sur Corea para celebrar el 
se r v icio  del  33o an iversa r io  y  el  deseo de 
mi corazón fue cumplido durante la v isita . 
Supuestamente ten ía que someter me a una 
cirugía por un cartílago dañado en mi rodilla, 

pero después de que recibí la oración del pastor 
principal en persona, fui curada. Ya no necesito la 
cirugía.

◆
A principios del año 2018, recibí la oración del 

Dr. Jaerock Lee en mi pañuelo (Hechos 19:11-12). 
Y experimenté una obra sorprendente después 
de eso. En el mes de junio, mi madre enfermó de 
neumonía. Ella había sufrido de esquizofrenia, 
y su neumonía era ocasionada por sobredosis de 
medicamentos antipsicóticos. Solo 60% del nivel 
suministro de oxígeno normal era provisto a su 
cerebro. Ella estuvo suspendida entre la vida y la 
muerte por 14 días.

Oré por ella día y noche con el pañuelo del 
Poder de Dios sobre ella. Y me arrepentí por 
haber sido áspera con ella cuando me enojaba. 
Después de esto, ella fue sanada de neumonía 
y de incontinencia ur inar ia, de las cuales se 
recuperó totalmente, aunque el doctor había dicho 
que no se recuperaría. También está mejorando 
mentalmente.

He distribuido los libros del pastor principal en 
México y lo considero como mi deber. Continuaré 
dando sus libros en español y francés a otras 
personas.

Los libros iluminan las tinieblas en mi corazón. 
Cuando encuentro partes oscuras en mi corazón, 
me pongo más fervorosa por cambiar. Los libros 
me dieron más esperanza para una vida santa y 
para el cielo, han incrementado mi fe y me han 
hecho amar a otros en Cristo.

Doy gracias y toda la gloria a Dios, quien me 
permitió conocer al precioso pastor que proclama 
la verdad en estos últimos tiempos.

“Mi vida fue renovada 
después de conocer a 
Manmin, y mi madre 
fue sanada!”
Hermana Beatrice Cornibe Ohana, 
61 años, México

Aunque he asistido a muchas iglesias desde mi niñez, 
no tenía un verdadero conocimiento de Dios. Yo sólo 
seguía a mi padre a la iglesia.

Al mismo tiempo, mi familia y yo escuchamos los 
sermones del Dr. Jaerock Lee por primera vez en 2009 
en TBN Rusia. Realmente me gustó, busqué la iglesia 
en Internet y escuché a muchos de sus sermones en el 
sitio web.

Cuando escuchaba los sermones del Dr. Lee o me 
unía a los servicios de adoración de la iglesia en tiempo 
real a través de Internet, sentí su amor ferviente y su 
integridad. Mi familia se dio cuenta cómo debemos 
vivir si tenemos verdadero amor por Dios. Al comenzar 
a tratar de vivir por la Palabra de Dios, mi padre, Anton 
Degu Sissay fue bendecido al prosperar en su negocio.

En el año 2015, cuando era estudiante de preparatoria, 
quería asistir a los servicios de adoración en vez de ir 
con mis amigos quienes sólo se divertían. Lo hice así 

porque aprendí que Dios nos protege y bendice cuando 
guardamos el día del Señor y le damos el diezmo.

También escuché el sermón del Dr. Lee “Las claves 
para estudiar bien” y estudié afanosamente. Como 
resultado, fui admitida en la Universidad Médica 
Nacional Kharkiv con buen puntaje. Dicha institución 
es la más prestigiada en la ciudad. El pastor principal 
exhortó a los estudiantes a glorificar a Dios estudiando 
bien, también recordé sus palabras cuando tuve 
dificultades mientras estudiaba.

Aún siento la presencia y la ayuda de Dios cuando 
estudio. En par ticular, cuando tuve exámenes 
importantes este año, las preguntas que esperaba y que 
había estudiado aparecieron en el examen de modo que 
pude obtener altas calificaciones en cada tema y fui 
premiada con una beca completa.

A menudo pensaba, ‘¿Qué hubiera sucedido si no 
hubiera conocido al pastor principal y no me hubiera 
dado cuenta de la verdad? ¿Dónde estaría ahora? ¿Qué 
estaría haciendo? ¿Creería en Dios? ¿Podría haber 
obtenido la salvación?’

Pero ahora conozco la verdad eterna. Creo en la 
existencia del cielo y el infierno. Estoy bien consciente 
de que este mundo es transitorio y vano. Sé muy bien 
que la verdad nos lleva a alejar el placer mundano, el 
pecado y la maldad a través de ferviente oración y de 
la santificación, y a disfrutar la felicidad eterna en la 
Nueva Jerusalén.

Le doy gracias a toda la gloria a Dios, quien ama y 
bendice a mi familia. ¡Extiendo mi gratitud al pastor 
principal quien nos ayudó a convertirnos en uno de los 
hijos verdaderos de Dios!

“¡Lámpara es a mis pies 
tu palabra y lumbrera 

a mi camino!”
Hermana Susana Mechi, 20 años, Ucrania


